

## La edil María Dolores de la Dueña lidera un nuevo partido en Elda

14/02/2018



María Dolores de la Dueña quiere liderar este nuevo proyecto político en Elda | Jesús Cruces.

La exedil del PP en el Ayuntamiento de Elda, **María Dolores de la Dueña ha anunciado su intención de liderar la nueva agrupación política** que se presenta este viernes en la localidad, **Contigo Somos Democracia**. Se trata de un partido nacional "de centro, social liberal, progresista y europeísta", del que afirma que le gusta porque "las agrupaciones municipales tienen la libertad para centrarse en la localidad y en sus necesidades".

Contigo Somos Democracia encajaba con sus ideales: "Me gusta la coherencia y por ello estoy muy ilusionada con este proyecto. Mucha gente me preguntaba qué iba a

hacer políticamente, y **ahora ya puedo decir que estoy en Contigo**". Su proyecto está enfocado en "dar prioridad a la creación de empleo, a la educación y la sanidad. Contigo busca un cambio real, es un partido que escuchará a las personas y no tendrá políticos que se preocupen solo de sí mismos".

El nuevo partido se creó hace siete meses, y ya cuenta con 2.400 afiliados, "la mayoría son cargos públicos, concejales que han abandonado sus agrupaciones locales porque no les gustan las viejas políticas, han dejado el PP, PSOE e incluso los Verdes", explica de la Dueña. La edil no adscrita explica que **su idea era**

**"crear un partido ya que nada encajaba conmigo,** tenía claro que ninguno de los actuales estaba centrado en Elda. Contigo es un buen proyecto y nos permite tener un respaldo nacional pero trabajar por la ciudad".

A pesar de que sus relaciones con el PP no son buenas, **de la Dueña asegura que uno de los miembros de este partido la ha llamado para darle la enhorabuena por su iniciativa.**

Para la edil **"las mayorías absolutas son cosa del pasado,** ahora hacen falta nuevos partidos, aquellos que son responsables y que hagan contrapeso. **Se acabaron los privilegios de los grandes partidos".** Y es que a de la Dueña **no le gustan "los ninis, y menos en política, donde puedes tener cualquier edad,** pero como ciudadana quiero que el Ayuntamiento funcione bien y para ello faltan políticos implicados". Tras dos años y medio como edil asegura que "ha quedado demostrado que me gusta trabajar por Elda, y seguiré haciéndolo".

Además, asegura que **"Elda es una ciudad maravillosa, pero con recursos desaprovechados, que se queda vieja porque le falta que sus gestores traigan empleo".** Su expectativa es "mejorar la ciudad y conseguir un cambio real" y asegura que pondrá todo su empeño en conseguirlo. El primer paso será que el partido se dé a conocer "y que la gente crea en este proyecto".

De la Dueña concluye diciendo que **confía "en la inteligencia de los eldenses, y aunque hay políticos que creen que solo cuentan los últimos meses de la legislatura, que se puede engañar al votante, esto no es así, pues no compensa que seis meses antes de elecciones se anuncien nuevas obras y limpieza".**

El partido se presenta en Elda este viernes y ya tendrá líder oficial. El acto será a las 17 horas en la cafetería Santorini, en el número 16 de la calle José María Pemán. Será abierto a la ciudadanía y contará con la asistencia del presidente del partido nacional, José Enrique Aguar.